

Reprocha Milpa Alta falta de presupuesto

IVÁN SOSA

Milpa Alta contempla riesgos de protección civil para sus habitantes, que con frecuencia se presentan, pero el presupuesto recibido es insuficiente para atender dichas emergencias, planteó la Alcaldesa Judith Vanegas.

“Milpa Alta ha dependido del presupuesto anual dispuesto por el Congreso de la Ciudad de México, sin embargo, el mismo ha sido insuficiente”, reclamó en el Plan de Continuidad de Operaciones, suscrito por la funcionaria.

La Alcaldía dio a conocer su Programa de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil 2021-2024, el cual enlista caída de cenizas, lluvias torrenciales, derrumbes, vendavales, ondas gélidas, sequías, incendios y linchamientos, como amenazas latentes.

“A la luz de los eventos desastrosos que han impactado a la sociedad en su conjunto, sumando las nuevas disposiciones legales, es imprescindible que el Congreso de la Ciudad asuma su corresponsabilidad inherente a sus funciones”, reprochó la Alcaldesa.

Es una Alcaldía de alto riesgo para la vida de los ciudadanos, explica el programa de Protección Civil, suscrito también por Vanegas.

“Milpa Alta es altamente susceptible a sufrir el embate de los fenómenos perturbadores, ya sea de origen natural como antropogénico”, puntualiza el documento.

El programa destaca los eventos que han afectado recientemente a los residentes de la Alcaldía más distante, situada en el sur de la Ciudad.

“Situación que se incrementa por las condiciones geofísicas de la demarcación, aunado a la forma de crecimiento de los asentamientos urbanos, ya que muchos de ellos se ubican en barrancas y taludes”, apunta.

Milpa Alta no está exenta de los sismos y el pueblo de San Antonio Tecómitl es altamente vulnerable, pues sus edificaciones se encuentran en zonas de transición y lacustre, anota el Programa Especial de Atención a Emergencia, respecto a este riesgo latente.

